

Grundschule Papenberg

## 500 000-Euro-Spende: Jost Reinhold weiß Bescheid

WAREN · 31.01.2014

Der geplante Um- und Erweiterungsbau der Grundschule am Papenberg hat eine weitere kommunalpolitische Hürde genommen. Am Donnerstagabend haben die Mitglieder des Hauptausschusses der millionenschweren Investition mit sieben Ja-Stimmen (bei zwei Enthaltungen) ihren Segen gegeben.



Federico Gambarini/dpa

Der Hauptausschuss hat dem geplanten Um- und Erweiterungsbau der Grundschule am Papenberg zugestimmt. Für die Umsetzung des Projekts wird auch die Spende von Jost Reinhold benötigt.

Vor der Abstimmung im Hauptausschuss hatten bereits Stadtentwicklungs- sowie Kultur- und Bildungsausschuss dem Projekt zugestimmt. Am Montag, 3. Februar, 18 Uhr, Rathaussaal, steht das Vorhaben auf der Tagesordnung des Finanzausschusses. Wenn dieser ebenfalls sein Okay gibt, kann der 3,3 Millionen Euro teure Um- und Erweiterungsbau am 19. Februar von der Stadtvertretung endgültig auf den Weg gebracht werden.

Da für das Projekt auch die vom Gönner Jost Reinhold avisierte Spende in Höhe von 500 000 Euro dringend benötigt wird, fragte Ralf Spohr (CDU) bei Bürgermeister Norbert Möller (SPD) vorsichtshalber schon mal nach, ob denn "der Herr Reinhold über den Stand der Dinge" informiert sei. Der Rathauschef bejahte ("Ich habe Herrn Reinhold einen Brief geschrieben") und kündigte an, dem in der Schweiz lebenden großzügigen Spender unmittelbar nach dem abschließenden Votum der Stadtvertretung die entsprechenden detaillierten Unterlagen zur Grundschule am Papenberg zu schicken.

---